

COMMÉMORATION



Poix-du-Nord rend hommage aux victimes de la rafle des Tsiganes de 1943

Chaque année la commune de Poix-du-Nord commémore la Journée nationale du souvenir des victimes de la déportation le 24 avril. Cette année elle a rendu un hommage spécial aux familles tziganes victimes de la rafle de 1943. Avec une exposition consacrée aux Tsiganes « Les oubliés de l'histoire » de Monique Heddebaut, la projection d'un film *Mémoire Tziganes, l'autre génocide* d'Idit Bloch et

Juliette Jourdan et une cérémonie mémorielle avec l'inauguration d'un monument commémoratif en présence des descendants des familles.

<https://www.lavoixdunord.fr/1166756/article/2022-04-14/poix-du-nord-va-rendre-hommage-aux-victimes-de-la-rafle-tzigane-de-1943#:~:text=Chaque%20an%C3%A9%20la%20commune%20de,une%20rafle%20allemande%20en%201943>

LE STATUT CARAVANE

Dihal, un groupe de travail sur le statut de la caravane

Suite aux sollicitations du réseau associatif et des organismes de défense des droits, la Délégation interministérielle à l'hébergement et à l'accès au logement (Dihal) anime depuis le mois de février un groupe de travail sur le statut de la caravane (constituant la mise au travail de [l'avis n°2020-01 du 7 février 2020 de la CNCVG](#)). L'objectif de la mission est

de réfléchir à une éventuelle reconnaissance de la caravane comme un logement. 7 réunions thématiques ont eu lieu avec pour idée de réfléchir aux conséquences de la reconnaissance de ce mode d'habitat sur : l'accès au droit, l'urbanisme, la notion de décence, l'ordre public, la fiscalité, l'accès à la propriété et les assurances.

Une restitution des travaux est prévue lors de la commission nationale consultative des gens du voyage le 1 juillet 2022.

